NO. 60 平成30年1月号

#### ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4丁目 33番11-702号 **2**092-409-4177

#### 今月のスケッチ

# シクラメン



12月に求めたシクラメンの 鉢は、女房殿がお気に入りで、 せっせと水やりに励み、そのお かげで、次々に花芽をつけ楽し ませてくれる。

"チャーチル会絵画展"は、 2月20日から25日まで、県 の美術館で開催される予定なの で、出品する絵を準備している。

\_\_\_\_\_\_

## 2018年となった 大隈信夫

2018年となった。私は今 年、古稀を迎える。

ら3年、 昭和23 年に生ま れ、いつ の間にか

終戦か

古稀は、 中国唐代 の詩人・ 杜甫の

70歳に

なる。

# 寒中お見舞い申し上げます。

本年は、ことさら寒い毎日が続いています。

くれぐれも健康に ご留意ください。

昨年2月に義母が 他界しましたので、 年始のご挨拶を控え させていただきまし た。



本年もよろしくお願いします。

『曲江詩』の詩句

朝回日日典春衣、毎日江頭盡醉歸。 酒債尋常行處有,人生七十古來稀。 穿花蛺蝶深深見. 點水蜻蜓款款飛。 傳語風光共流轉. 暫時相賞莫相違。

「酒債は尋常行く処に有り 人生七十古来稀なり」(酒代の つけは私が普通行く所には、ど こにでもある。(しかし)七十 年生きる人は古くから稀であ る) に由来するという。

唐の時代には、70歳で"古 来稀"であったのだろうが、い つの間にか70歳を迎える。

最近の私は、杜甫ほど、飲み 歩くことも少なくなったが、私 の昨年の一字は「携」であった。

いくつかの事業所からお声掛 けいただき、お付き合いが拡が ったために、この字を選んだ。

お声かけ頂いたのは、私がそ れなりの年齢になったというこ とだろうか。

別の先人、春秋時代の中国の 思想家、哲学者、儒家の始祖、 孔子(紀元前552年~紀元前 ないように心がけようと思う。

479年)の教えをまとめた論 語では、

子曰く、

「吾十有五にして学に志す。 三十にして立つ。

四十にして惑はず。

五十にして天命を知る。

六十にして耳順ふ。

七十にして心の欲する所に従 ひて矩を踰えず」

と説いている。

今から、2,500年も前の 時代である。

心の欲する所に従いて…とは、 「"心の思うままに"ものごと に対応しても、人の道に外れな い」と聞いたような記憶がある。

"いつの間にか"70歳を私 にとっては、もちろんだが、と てもそんな域にはない。

「天命」も知らず、「惑」い ながら、「耳順」でウロウロし ながら過ごしている。

さて、今年も同じだろうが、 ただ、漫然とした一年となら

この「通信」の包装は、袋や用紙、宛名カードの材質の影響で、 多少のずれやしわ、ゆがみなどがある場合があります。ご容赦くだ さい。

平成30年1月号 ビジネス総研通信 第60号



映画大好きの山 ちゃんが、毎回、 自分の言葉で執 筆します。

**山ちゃんの** 映画観である記

## アトミック・ブロンド



監督:デビッド・リーチ 出演:シャーリーズ・セロン ジェームズ・マカボイ エディ・マーサン ジョン・グッドマン 2017 年 米:KADOKAWA

女性版「007」が誕生。19 89年、東西冷戦末期のベルリン。世界情勢に多大な影響を及ぼす極秘情報が記載されたリストが奪われた。

ボンドと同じくイギリス秘 密情報部M16に所属する凄腕 の女性エージェント(ロレーン・ブロートン)にリスト奪還を 命じるのだが…。

彼女には、M16内の二重スパイを見つけ出すという、もう 一つのミッションがあった…。

とにかく主演のS・セロンの アクションが凄い。

本物のエージェントと思う 程の、ど迫力のアクションシー ンをやってのけている。

体力を鍛え上げ、役作りに相 当な努力をしたのだろう。

男顔負けの身体能力とアクションに脱帽です。

### くまさんの コンサル日誌



んに描いていただきました。似顔絵作家の小西みどりさ

# 熊本に出かけた

久しぶりに熊本に出かけた。 熊本は、熊本大分地震から2 年を迎え、その復旧・復興のと りくみが進められている。

訪れた熊本城は、本丸は復旧工事のために足場が組まれ、その姿を見ることができない。周辺の櫓はほとんど手付かずの状況など、まだまだ、震災の爪痕がいたるところに残っている。

写真は、戌亥櫓。櫓の下の石 垣が崩れ、ぽっかりの穴が開き、 崩れた石垣は当時のまま残され ている。



昨年、一昨年と九州北部では 地震、豪雨と自然災害が続いて いる。

その復旧・復興のとりくみは 相当の時間を要し、被災者の生 活や生業の復興は容易ではない ことを痛感する。

その災害を見ると、被災され

た方へのお見舞いの気持ちと同時に、自然の力の偉大を感じる。

自然のエネルギーは、人類の 都智をはるかに超えた存在だと 思う。

熊本を訪れて、改めて、東日本大震災後の福島の「原発」についての思が強くなった。

人類が制御できない自然の力 と、人類がつくり出した「原発」 とは明らかに違うものだ。

人類に(あえて人類という) にとって、計り知れない災いを もたらす「原発」を再稼働した り、他国に行商するなどは、私 は、到底考えられないことだ。

そんなことを考えた。



# 編集後記

昨息かれ紅色つた来夫送きが花ました。



世の中の動きは、必ずしも平穏ではないような気がしますが、厳しい寒さの中で、玄関先で花開いた紅梅の様に、今年が良い年になることを願っています。



# 総研

ビジネス総研株式会社 福岡市博多区博多駅前4-33-11-702

**☎**092-409-4177 FAX092-409-4170 E ⅓-ル <u>kuma@b-souken.com</u> http://www.b-souken.com